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В городе началась подпиена 
на газеты и журналы.

Цена 15 коп.

проведение подписке на пери
одическую печать-—дело большой политической 
важности. Задача общественных организаций—про
вести это мероприятие так, чтобы ни один рабо
чий не остался без газеты и журнала.

Распространение печати- 
дедо большой важности

Советские люди, вдохнов
ленные историческими реш е
ниями июльского Пленума 
Ц К  КПСС о за д а ч а х " по
Д альнейш ему подъем у п ро
мышленности, техническому
прогрессу и улучшению орга
низации производства, реше
ниями о всемерном развитии
сельского хозяйства, доби
ваются новых трудовых ус
пехов. В стране широко р аз 
вернулось социалистическое
соревнование в честь XX
съезда К оммунистической
партии Советского Союза.

В условиях нового трудо
вого подъема и политической 
активности трудящихся роль 
и значение периодической пе
чати неизмеримо возрас
тают.

1 октября в нашем городе, 
как и в: других населенных 
пунктах, началась подписка 
на журналы и газеты.

Распространение периоди
ческой печати осущ ествляет
ся отделом Союзпечати и 
конторами связи при актив
ной помощи общественных 
уполномоченных пунктов 
подписки, организуемых 
местными организациями на 
заводах, в учреждениях и 
других предприятиях. П унк
ты подписки должны стать 
центрами пропаганды и рас
пространения периодической 
печати среди трудящихся.

Однако начавш аяся кам 
пания по подписке захвати
ла врасплох не только неко
торые партийные, комсо
мольские, профсоюзные ор
ганизации, но и отдел Союз
печати, а такж е отделения 
связи.

.Общественным организа
циям для того, чтобы хоро
шо и организованно провес
ти подписку на газеты И 
журналы б своем коллекти
ве, надо немедленно связать
ся с отделом Союзпечати 
или конторой связи, ознако
миться с порядком проведе

ния подписки, получить ус
тановленный план тиражей
газет и журналов.

Секретари партийных о р 
ганизаций должны взять под
свою личную ответствен
ность проведение этого важ 
ного мероприятия, вовлечь
в состав общественных упол
номоченных в цехах, отде
лах, бригадах и т. д. инже
нерно-технических работни
ков и передовиков производ
ства, ознакомить их с фор
мами И методами распро
странения печати, тщательно 
проинструктировать их по 
всем вопросам проведения 
подписки, вывесить опис
ки производственно-техни
ческих, научных и других 
журналов.

Партийные организации и 
общественные распространи
тели должны разъяснить 
подписчикам целесообраз
ность оформления подписки 
на более длительный срок— 
год, полгода, но при этом ни 
в коем случае не ущемлять 
их желания подписаться на 
другие сроки. Общественные, 
распространители обязаны 
не только заниматься под
пиской на газеты и ж урна
лы, но и интересоваться до
ставкой периодической печа
ти, принимать мёры к тому, 
чтобы литература доставля
лась предприятиями связи 
своевременно и регулярно.

Организованное проведение 
подписки на газеты и ж ур
налы, всемерное продвиже
ние периодической печати в 
массы—‘дело большой поли
тической важности. Успеш
ное выполнение этой задачи 
будет способствовать еще 
большему усилению мобили
зующей и организующей ро
ли советской прессы на всех 
участках коммунистического 
строительства, росту полити
ческой и трудовой активнос
ти советских людей.

В честь X X  съезда КПСС
Передовые

транспортники
Активное участие в социали

стическом соревновании в честь 
XX съезда Ечиммуниствче^кюй
партии Советского Союза прини
мают паровозники конторы же
лезнодорожного транспорта пред
приятия.

Высокой производительности 
труда достигают передовые тран
спортники—старший машинист 
т. Божко, машинисты от. Ушаков 
и МаиькоБ. Тт. Божке и Мань,коя 
выполнили задание сентября на, 
170 процентов, т. Ушаков—на 
150 процентов.

Сэкономлено 90Т тонн 
топлива

Подведены предварительные 
итоги работы коллектива тепло
электроцентрали за сентябрь. На 
100 процентов выполнен диспет
черский график по выработке 
электроэнергии, план не отпуску 
тепла— на 108,6 процента. Сэко
номлено 907 тонн условного топ
лива.

На трудовой вахте
Встав на трудовую вахту в 

честь XX съезда КПСС, высоких 
темпов достигают электромонте
ры цеха межцеховых сетей и ком
муникаций. В сентябре группе 
электриков под руководством мас
тера, т. Чернова было поручено 
подготовить к, зиме и произвести 
ремонт электрооборудования де
вяти обслуживающих помещеиий.

Группа в составе мастера т. 
Чернова, электриков т. Сисина, 
Таранеико, Евдокимова с честью 
справилась с порученным зада
нием, подготовив к работе в зй|р 
них условиях электрооборудова
ние 22 обслуживающих помеще
ний.

— = Обсуждают проекты —
шестой пятилетки

На заводах предприятия е большим подъемом проходит 
обсуждение п р о е к т о в  шестого 1Ш И Л 6ТН 6Г0 плана.

В новой пятилетке на предприятии намечается большой 
рост выпуска валовой продукции—по сравнению с 1055 го
дом он вырастет в 10 раз. На заводе, где директором г. По- 
бедоносцев, нам ечен о  освоить несколько  н овы х  видов  про- 
дукции. Вдвое вырастет коэффициент использование дачей 
в цехе № 6 на заводе, где директором т. Морозов.

На заводе, где директором т. Бочаров, за счет лучшего 
использования мощностей в цехе, которым руководит т. Ми- 
рианагавкли, суточная производительность поднимется на 
180 процентов.

На ряде производств будет широко применяться авто
матизация. Тяговая подстанция УЭС в Шестой пятилетке бу
дет переведена на телеуправление. Намечена также широкая 
механизация транспортно-погрузочных и разгрузочных ра
бот.

Рабочие, инженерно-технические работники и служащие 
предприятия при обсуждении проектов шестой пятилетки 
вносят много ценных предложений.

Высокой производительности 
груда, в соревновании в честь 
XX. съезда КПСС добивается э’лек- 
трослесарь трансформаторного 
отделения элежтроремонтного це
ха УЭС Михаил Родионович Ар
тюхов. Свое сентябрьское зада

ние он выполнил более чем на 
160 процентов.

На снимке: М, Р. Артюхов кон
тролирует сопротивление тран
сформатора.

Фото Р. Викторова.

Сталинградская область. В этом году совхоз «Орошаемый» вы
растил богатый урожай зерновых.

На снимке: погрузка зерна аа совхозном тову для отправки на 
элеватор.

Фото А. М ш е ц о в а . Фотохроника ТАСС

Л ю д и
нашего
города

П ром аш ещ  
Тшясжм  Р а а д о б р е е в а

Большим вниманием поку
пателей пользуется б нашем 
городе промтоварный магазин 
№ 18. Вошедшего..в магазин 
радует не только красивая от
делка здания, но и всегда 
имеющийся большой ассорти
мент товаров. В отделе готово
го платья имеются зимние 
мужские и женские пальто, 
головные уборы, трикотаж.

Широким спросом покупате
лей пользуются галантерейные 
и парфюмерные товары. ‘ За 
прилавком отдела галантереи 
молодой продавец Т. С. Раздо- 
бреева. Работа здесь нелёгкая. 
За рабочий день приходится 
отпускать множество мелких 
вещей: от швейной иглы до 
мужского галстука.

Рабочий день ® магазина 
начинается с 11 часов утра, 
но Таисия Раздобреева прихо
дит немного пораньше, чтобы 
подготовить рабочее место. 
Нужно наиболее ярко и эф

фектно выделить товары, что
бы покупатель увидел их и 
приобрел нужное.

Магазин открыт. И вот у 
прилавка отдела галантереи 
уже несколько человек. Боль
шим спросом пользуются ко
жаные домашние сумки ленин
градской фабрики.

— Но сейчас,, — говорит т. 
Раздобреева,— мы часто пус
каем в продажу дамские сумки, 
выпускаемые в областном
центре: они отделаны изящно 
и тоже пользуются спросом.

Молодой человек выбирает 
галстук. Продавец советом по
могает выбрать нужный тем - 
насилий галстук, идущий . к 
костюму покупателя, Поблаго
дарив, довольный покупатель 
уходит.

Девушка берет пуговицы. 
Ей нужно их много и разных 
Форм и цветов, И опять прода
вец советует, показывает, со
чувствует. Культурна и обхо-

дительна с покупателями про
давец т. Раздобреева, поэтому 
и «книгой жалоб» покупатель 
пользуется только затем, что-, 
бы поблагодарить продавца.

Несмотря на сравнительно 
маленькие цены своего ассор
тимента, т. Раздобреева своей 
активной работой значительно 
помогает мага-зину в товарообо
роте. .План продажи товаров 
ею всегда выполняется,

Гаисия Раздобреева ведет1-и 
общественную работу: она яв
ляется членом редколлегии га
зеты «За культурную совет
скую торговлю».

Недавно в магазине прово
дилось собрание, где подводи
лись итоги социалистического 
соревнования работников при
лавка. Победителями вышли 
тт. Зиновьева А. Ф., Огупивд, 
Р. А., Раздобреева Т. С. Все 
они намного перевыполнили 
свои задания.

М, Панкратов.
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Партийная жизнь
Выше уровень подготовки отчетно- 

выборных партийных собраний
В первичных парторгашш- 
ях города проходят отчётно- 
сборные собрания. Уже состоя
ть собрания в цехе связи пред- 
иятия, артели «Ремесленник», 
готранснортной контсире, жи- 
щ яо-коммунальном управлении, 
Зе оборудования, управлении
патального. "строительства и 
угих.
Прошедшие собрания ПОКЯЗЯЛИ,
о там, где к их подготовке ира-
екается широкий ПАРТИЙНЫЙ
тив, а секретари нарторганиза- 
П обратили особо* внимание 
давлению  отчетного доклада,
мели глубоко проанализировать 
посторонню ю  деятельность
рторганизаций— *с ог.рАТТШТ ПРО1-
дят на высоком уровне, внпма-
е коммунистов сосредоточивает-
на решении главных задач.

Выросла активность коммунис.-
в. По отчётным докладам сокре-
•рей парторганизация выступи- 
: в цехе связи— 14 коммуиис- 
в, жилищно- коммунальном уп- 
влении — 15, артели «Ремес- 
нник» — 11. С большой актив- 
стыо прошли собрания в ларт- 
ганизациях конторы розничной 
рговли (секретарь т. Кирилло- 
), монтажного управления (сек- 
гарь т. Зинченко), конторе ма- 
риально-техничоского снабже- 
ш УРСа (секретарь т. Ромая- 
и й ) я  других.
Коммунисты в выступлениях 

, отчётно-выборных собраниях 
новное внимание обращают на 
, как, партбюро! и их секретари 
ганизовали свою работу для 
еспечения выполнения произ- 
дствеяных заданий, проведения 
жизнь мероприятий, разрабо- 
нных по решениям июльского 
хенума ЦЕ КПСС. На собрании 
автотранспортной конторе пред- 
)иятия, монтажном управлении, 
е начальником т. Косты рев, вы- 
упавппге критиковали секрета- 
>й партбюро за то, что они ус- 
1Каивались выполнением плано- 
•IX заданий, не слушали на 
«их заседаниях и не выносили

на обсуждение собрания отчётов 
начальников конторы и управле
ния, начальников отделов, не 
выясняли причин отставания от
дельных участков.

На собраниях в конторах роз
ничной торговли и общественного 
питания была подвергнута резкой 
критике работа конторы тран
спорта ы материально-техничес
кого снабжения УРСа и ее на
чальника т. Веселого, не обеспе
чивающей своевременного ремон
та магазинов и столовых и под
возки продуктов в магазины, 
особенно хлеба, Выступавш ие 
указы вали, что неоднократные об
ращения в начальнику УРСа
т. Маркевичу и в партком пред
приятия пока не привели к- улуч
шению работы этой конторы.

Коммунисты парторганизаций 
цеха связи и жилищно-комму- 
нального управления обратили 
серьезное внимание на НИЗКИЙ 
уровень воспитательной работы 
в коллективе, на факты прене
брежительного отношения адми
нистрации к сигналам коммунис
тов, на невыполнение решений 
партийных собраний.

Следует отметить, что в ряде 
парторганизаций не проводят 
необходимой работы по подготов
ке к отчетно-выборному собра-. 
нию. Это сказывается прежде 
всего на явке коммунистов. В 
парторганизациях контор общест
венного питания, розницы, авто
транспортной конторы предприя
тия, жилищно-коммунального уп
равления не присутствовало на 
собраниях от 10 до 15 членов и 
кандидатов партии. Подобные 
факты имели место п-отому, что 
о дне собрания коммунисты опо
вещались с опозданием, не выве
шивались объявления. В партор
ганизации монтажного управле
ния (бывший секретарь партбюро 
т. Харитонюк) к подготовке собра
ния не были привлечены комму
нисты, а доклад составлен был 
даже без участия членов партбю
ро.

В парторганизации железнодо
рожной конторы предприятия, 
(секретарь т. Якимовский) собра
ние из-за неподготовленности уже 
дважды перенесено.

Отчетно-выборное собрание 
важнейшее событие в ж изни 
парторганизации, И К СТО подго
товке должен быть привлечен 
широкий актив. Правильно по
ступили партбюро, где секрета
рями тт. Наумов и Косарев, дав 
задания большой группе комму
нистов по проверке работы парт
групп, профсоюзной И КОМ СОМ ОЛЬ

СКОЙ организаций. Такая подго
товка позволит коммунистам за
ранее познакомиться с состоянием 
дел в цехах и сменах ж принять 
активное участие в обсуждении 
мероприятий по улучшению рабо
ты парторганизации, усилив ее
влияние на работу предприятия.

Активное участие коммунистов 
в подготовке собрания — одно Ю 
условий повышения уровня пар
тийной работы. Целью проведения 
отечтов и выборов в первичных 
парторганизациях и является по
вышение уровня их деятельности. 
Поэтому секретари первичных 
парторганизаций, в которых еще 
не прошли отчетно-выборные соб
рания, должны обратить особое 
внимание на привлечение актива, 
рядовых коммунистов к подготов
ке собрания, к  составлению докла
да, выработке критических пред
ложений. Нельзя успокаивать 
себя тем, что заранее вывешенное 
объявление о собрании обеспечит 
стопроцентную явку. Партбюро 
совместно с администрацией 
должны принять все меры, чтобы 
обеспечить возможность всем ком
мунистам присутствовать на от
четно-выборных собраниях, неза
висимо от условий работы.

Отчеты и выборы-—важное со
бытие в жизни партийных орга
низаций. И провести их надо на 
высоком уровне.

В. Носоченко,
зав. орготделом ГК КПСС.

НА ПЕРВОМ ЗАНЯТИИ
Начался учебный год в сети 

1 ]ггииного просвещения. 3 ок- 
гбря во всех коллективах города 
«■тоялись первые занятия круж- 
>в.
На ремонтно-механическом за

де  в 'круж ке политэкономии, 
i,e пропагандистом т. Манвелов, 
шятия, как и везде, начались с 
зучения материалов июльского 
ленума' ЦК КПСС. Но пропаган- 
аст правильно сделал, предва- 
ительно ознакомив слушателей
тем, что им предстоит за год 

зучвть и какую потребуется 
рвобрести литературу.

Правильно построил т. Манве
ла» беседу по первой теме заня- 

й. На ярких примерах показал 
какими неисчерпаемыми ре- 

ервами дальнейшего роста вы- 
:уска продукции на основе улуч
шения производства, техническо- 
о прогресса располагает наша 
йциалиетнческая промышлен
ность.

— В комбинате Запорожсталь, 
[апример,— говорит пропаган- 
уист/-за два года прирост вы
пуска стали благодаря примене- 
йио кислородного дутья составил 
30 процентов. А если этот метод 
ювсеместно внедрить и на Куз
нецком металлургическом комби- 
кате, страна получит дополни
тельно 1,5 миллиона тонн стали.

Учитывая, что все слушателе
%

кружка уже знакомились с док
ладом Председателя Совета Ми
нистров СССР т. Булганина на 
июльском Пленуме ЦК КПСС и с 
другими материалами Пленума, 
т. Манвелов значительное место 
в беседе отводит развитию про
мышленности нашей области, го
рода, техническому прогрессу на 
предприятии.

На конкретных примерах из 
жизни ремонтно-механического 
завода пропагандист показывает 
насколько значительны здесь ре
зервы производства.

— Многое,— говорит он,— мо
жет нам дать широкое внедрение 
машинной формовки в литейных 
цехах, применение кислородного 
дутья в сталелитейном цехе, пе
репланировка производственных 
площадей. Значительное количе
ство у вас еще излишних вспомо
гательных рабочих, численность 
которых составляет около поло
вины от общего количества рабо
чей силы. Все это сказывается 
на себестоимости продукции, а 
также на. том, что у нас нередко 
рост заработной платы опережает 
рост производительности труда.

Далее пропагандист замечает, 
что в ряде случаев на заводе мо
жет быть внедрена автоматика. 
В бойлерных, например, спе
циальные работницы поставлены 
для того, чтобы включать и вык

лючать насосы для откачки воды. 
Эту несложную операцию с ус
пехом могут выполнять автоматы. 
Возможности для автоматизации 
некоторых процессов имеются и в 
сталелитейном цехе.

Так, на конкретных примерах 
из жизни завода, пропагандист 
вскрывает глубокий смысл реше
ний июльского Пленума ЦК 
КПСС. Нет поэтому сомнения, что 
предстоящее собеседование по 
этой теме на следующем занятии 
пройдет живо и интересно.

Однако организационно первые 
занятия в этом и других кружках 
на ремонтно-механическом заводе 
были подготовлены слабо. В 
кружке т. Манвелова, например, 
не присутствовал на занятиях ни 
один из шести зачисленных сю
да слушателей-комсомольцев. Ока
зывается, комитет ВЛКСМ завода, 
с ведома секретаря партийной ор
ганизации т. Бушкова, решил, 
что комсомольцы начнут посе
щать занятия лишь...после от
чётно-выборного комсомольского 
собрания, ссылаясь на то, что в 
сети комсомольского просвещения 
занятия начинаются 15 октября. 
Нд -кружок-то ведь один, общий 
р я  всех. Почему же нет единой 
дисциплины для слушателей?

Р. Моисеев.

Дом-музей И. В. Мичурина на территории основ
ного питомника Центральной генетической лаборато
рии в городе Мичуринске Тамбовской области.

Ф ото Л. П ортера. Фотохроника ТАСС.

В исполкоме городского Совета 
депутатов трудящихся

1. О работе 
транспортной конторы
На очередном заседании испол

нительный комитет городского 
Совета депутатов трудящихся за
слушал вачальника городской ав
тобусной конторы т. Зака.

Исполком отметил, что город
ская автотранспортная база на
много ухудшила свою работу и в 
настоящее время не обеспечивает 
внутригородские пассажирские 
перевозки. Особенно неудовлетво
рительно автобусное сообщение с 
прилегающими поселками. До сих 
пор не выполнено решение горис
полкома об обеспечении поселков 
города, дежурными автобусами, а 
также по перевозке учащихся в 
школу поселка Майска.

Исполком указал начальнику 
конторы т. Заку на несвоевремен
ный профилактический ремонт 
автобусов, в результате чего, поч
ти половина автопарка сейчас 
находится в неисправном со
стоянии. В конторе еще низка 
производственная дисциплина, не 
изжиты случаи выхода шоферов 
на работу в нетрезвом виде.

В принятом решении исполком 
городского Совета обязал началь
ника городской автотранспортной 
конторы т. Зака устранить отме
ченные недостатки и потребовал 
от него выполнения прошлого ре
шения исполкома о внутригород
ских маршрутах автобусов.

2, 0 награждении 
многодетны! матерей
Исполнительный комитет го

родского Совета решил просить 
исполком областного Совета депу
татов трудящихся представить к 
награждению матерей:

Терешину Анжерину Яковлев
ну, родившую и воспитавшую 
пять детей, к награждению ме
далью «Медаль материнства II 
степени»;

Чувашкину Анну Семеновну, 
родившую и воспитавшую пять 
детей, к награждению медалью 
«Медаль »теринства II степени».

3. О строительных 
недоделках

в школе № 17
Заслушано сообщение началь

ника первого строительного райо
на т. Черняева об устранении

строительных недоделок в сред
ней школе 17.

Исполком городского Совета 
принял к сведению заявление 
т. Черняева о том, что все недо
делки будут устранены в бли
жайшие три-четыре дня и 8 ок
тября школа будет предъявлена к 
сдаче государственной комиссии.

4. Улучшить работу 
хлебозавода

Заслушав информацию дирек
тора хлебозавода т. Лесникова о 
снабжении города хлебом, испол
ком обратил внимание дирекции 
на недоброкачественную выпечку 
и малый асосортимент хлебобу
лочных изделий в магазинах го
рода.

Отмечено также то, что управ
ление рабочего снабжения н е . 
всегда справляется с своевремен
ным завозом хлеба в магазины. •

Исполком городского. Совета 
предложил директору хлебозавода 
т. Лесникову и начальнику УРСа 
т. Маркевичу улучшить работу 
хлебозавода по обеспечению хле
бобулочными изделиями трудя
щихся и ликвидировать перебои с 
хлебом в ряде магазинов города.

5. Усилить темпы 
заготовки картофеля
Как сообщил членам исполко

ма. начальник УРСа т. Маркерич, 
на 3 октября план заготовки и 
закладки картофеля выполнен 
немногим больше половины. Пло
хо идет заготовка картофеля из 
соседнего свиносовхоза и ряда 
районов.

Управлению рабочего снабже
ния предложено вывезти большую 
часть картофеля из прилегающих 
колхозов города шахтеров. Зада
ча работников УРСа, как указали 
члены исполкома., использовать 
эту возможность и принять более 
энергичные меры по вывдаке кар
тофеля из других районов, с тем, 
чтобы в ближайшие дни выпол
нить план заготовки и закладки
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Письма наш их читателей

-Переписка продолжается, а дело стоит.
Строительное управление срывает срок сдачи холодильника

Коммунистическая партия и 
Советское правительство уделяют 
огромнее внимание строительству
новых и реконструкции старых
предприятий легкой, гаищевои 
промышленности и торговли. Об 
этом, в частности, свидетельст
вует тот факт, что 1-го июня 
специальным распоряжением Со
вет Министров СССР осязал 
страдальное управление в этом
году закончить сооружение хо
лодильника в нашем городе, сок
ратив ранее намеченные сроки.

В распоряжении предусматри
валось начать пусконаладочные
работы в октябре—ноябре. Октя
брь уже на дворе, однако пуско
наладочные работы на. холодиль
нике не ведутся. Что же случи
лось?

Хоть с опозданием, уже в авгус
те, в разрезе распоряжения Совета 
Министров СССР по строительно)-
му управлению был издан при
к а з -^  нему был приложен совме- 
Щ61ЙИ.1Й график, ведения работ. 
Б работу включились наряду со 
строителями монтажники. Каж
дый день на объектах холодиль
ника работало до 120 человек. 
За 20 дней августа, план строи
тельно-монтажных работ по хо
лодильнику был выполнен на 69 
процентов.

Но 29 августа на объекте поя
вились новые люда, причем их

было вдвое меньше. Люди, про
работавшие но году и больше на 
строительстве холодильника, бы
ли переброшены на другие объек
ты. Сентябрьский план строи- 
телвно-монтажных работ по хо
лодильнику был сорван. Особенно
большое отставание допустили 
монтажные коллективы, которы
ми руководят тт. Панежа и Сне
гирев, имеется отставание и по 
земляным работам.

Сейчас идет телеграфная пере
писка между Министерством тор-
говли, дирекцией холодильника,
облисполкомом, Министерством
подрядчика. Б этой переписке 
главный инженер строительства 
т. Зурабов занимает странную 
роль. Он отвечает на запросы
министерств, что строительство 
холодильника идет успешно, Бее 
это делается, видимо, с, той 
целью, чтобы оттянуть время, 
дождаться когда замерзнет грунт, 
а тогда законсервировать холо
дильник до весны.

Между тем, при том напряже
нии, которое было создано в ав
густе, основные строительно-мон
тажные работы можно выполнять 
в течение октября. Пока еще 
стоит тепло, можно и нужно фор
сировать земляные работы, 4-й 
строительный район должен был 
по совмещенному графику закон
чить прокладку дворового водо

провода к. 1 сентября, а то кана
лизации-—к, 28 августа. Водопро
вод прокладывается еще сейчас, 
а канализационные работы еще
не ведутся. С земляными работа
ми также связана прокладка же
лезнодорожной ветви в приемник 
холодильника. По графику она 
должна быть закончена к 15 сен
тября, но строители еще не при
ступили к этой работе. Район за
держивает такие работы, как теп
лофикация, прокладка кабеля и 
другие.

Не беешжоит создавшееся по
ложение и начальника района 
механизированных работ т. Ба
выкина, которой должен произ
вести планировку территории хо
лодильника.

Скоро должны приехать спе - 
циалисты-эксплуатационники, ко
торые будут проводить пуск и 
наладку оборудования, однако 
ж илья для них нет и оно не ско
ро будет. Дом для работников хо
лодильника строится очень мед
ленно.

Руководству строительства, 
строительным районам и монтаж
ным организациям, участвующим 
в сооружении холодильника, 
нужно в корне изменить свое от
ношение к ведению работ на этом 
нужном городу объекте.

В. Верин.

Плохо торгуют хлебом в Майске
Магазин № 

единственным
11 УРСа, является 
специализирован

ным *«рговьш предприятием, ко
торое обеспечивает хлебобулоч
ными изделиями население посел
ка Ма-йева, Но его работа органи
зована плохо. Часто хлеб здесь 
продается недоброкачественный, 
привоз продукции не обеспечи
вает спрос.

Недавно в магазине кроме ба
тонов, булочек и развесного хле
ба стал продаваться штучный 
хлеб, и с его появлением с поку
пателей незаконно берутся лиш
ние деньги. Приведем несколько

примеров. 24 сентября продавец 
Григорьева торговала штучным 
хлебом. При проверке белого хле
ба оказалось, что из 10 булок, 
вместо положенного килограмма, 
каждая булка весила 820— 870 
граммов. Общая недостача в весе 
10 булок выразилась в 1550 
граммов.

При проверочном взвешивании 
15 булок комбинированного хле
ба выявилась общая недостача в 
1360 граммов.

В обвесе и обсчете покупателей 
повинны главным образом руко

водители хлеоозавода, которые 
выпускают продукцию с явно за
ниженным весом. В свою очередь 
виновны и директор магазина 
т. Шумейко, й; также продавец 
т. Григорьева, которые приняли в 
продажу хлеб с загаженным ве
сом.

Необходимо наладить работу 
специализированного хлебного 
магазина.№  11, увеличить завоз 
хлеба, а также расширить ассор
тимент хлебобулочных изделий.

А. Болдырев, 
общественный контролер.

С^довлетворением можно от
метить, что за последнее время 
работа по физкультуре на тепло
электроцентрали заметно оживи
лась. В настоящее время различ
ными видами спорта у нас зани
маются До 200 человек. Числен
ность членов общества «Энер
гия» с 53 человек выросла до 
184 человек. Работают секции: 
футбола, волейбола, шахматистов, 
стрелковая, велосипедная и дру
гие, организуется секция бокса.

На городских соревнованиях 
но футболу наша команда впер
вые играла в нынешнем году но 
1-й группе, заняв 5-е место. По 
дощаному велосипеду в соревно
ваниях на первенство города на
ша команда заняла 2-е место, гон
щики тт. Петрашис, Пономарев, 
Кошкарев — члены ДСО «Энер
гия» —вошли в состав сборной 
команды города, которая на об
ластных соревнованиях заняла

Больше помощи спортсменам ТЭЦ
первое место, В межцеховой спар
такиаде ТЭЦ по волейболу участ
вовало 98 человек (7 мужских и 
5 женских команд), но стрельбе 
НО человек ( 6 -мужских и 2 жен
ских команды).

Многие спортсмены ТЭЦ сдали 
нормы на значок ГТО 1-й и Н-й 
ступени.

Следует сказать, что наши ус
пехи в спортивной работе могли 
бы быть более значительны. Но 
администрация и заводской коми
тет мало уделяют внимания воп
росам физической культуры. Не 
хватает спортинвентаря. Нет по
мещений для занятий секций бок
са, штанги, для лыжной базы, 
хранения спортивного инвентаря.

Недавно директор ТЭЦ т. Ха,- 
зовский выделил одну комнату 
для занятий штангистов. Но пос
ле отъезда т. Хазовского в отпуск 
перерешили отдать комнату под 
красный уголок ремонтно-строи

тельного отдела. Начальник это
го отдела т. Мосин тут же распо
рядился разобрать помост. В ито
ге — штангистам заниматься не
где.

В 195G году должно начаться 
строительство клуба для работ
ников ТЭЦ, при котором преду
смотрены спортеал (размером 
30x20 м.) и епори-нлощадки: бас
кетбольная, две волейбольных, 
городошная, теннисный корд. В 
пятилетнем плане ТЭЦ преду
смотрено строительство стадиона 
ДСО «Энергия». Все это нас, 
спортсменов, очень радует.

Но и сейчас мы хотим видеть 
больше помощи со стороны проф
союзной организации и админи
страции теплоэлектроцентрали, в 
частности, в успешном проведе
нии зимнего спортивного сезона.

Г. Нефедов, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

П. Котиков, 
председатель ДСО «Энергия».

По следам выступлений газеты  
„Своевременно подготовить к зиме межцеховые коммуникации"

В номере ’101 нашей газеты 
бьш, «знубликована статья т. Хо- 
рошиТЙва под названием «Свое
временно подготовить к зиме 
межцеховые коммуникации»,

Редакция газеты запросила ис
полняющего обязанности началь
ника предприятия т. • Яропо- 
дова о принятых дирекцией ме
рах. Тов. Ярополов сообщил, что зава  недф одщ & й помощь.

вопросы, поставленные т. Хоро- 
ншловъш. рассмотрены, цеху 

межцеховых коммуникаций, лвд-.

Новост-и науки 
и техники

Стальные богатыри
П остукивая на стыках рель

сов и стрелках, по заводским
путям прямо на нас мчится 
вагон, спереди немного напо
минающей тепловоз. Дав пре
достерегающий сигнал, вагон 
проносится мимо. В лицо нам
ударяет упругий порыв ветра.

Глядя вслед промчавшему
ся вагону, мы видим, что сза
ди у него установлена опу
щ енная «в походное положе
ние» мощ ная грузовая стрела. 
Двигаясь со скоростью 40 км 
в чае, вагон снова проносится 
мимо нас, теперь уж е грузо
вой стрелой вперед.

Это проходит последние ис
пы тания железнодорожный 
дизельный кран Одесского за 
вода имени Январского вос
стания.

Специализировавшись на 
выпуске подъемно-транспорт- 
ного оборудования, этот ста
рейший завод строит крупные 
ж елезнодорожные краны  и 
краны  на пневматических ши
нах. Грузоподъемность и х— 
10, 25 и 50 т. Такой кран мо
ж ет целиком поднять, пере
везти в во.здухе и поставить 
на другой путь товарный ва
гон с грузом.

Н а кранах  устанавливаю т 
дизели мощностью свыше 
100 л. с. Богатырской маш и

ной легко управляет один че-> 
ловек.

Несколько механических 
приводов от дизеля обеспечи
вают все необходимые движе
ния крана и его механизмов. 
Водитель-крановщик может 
сообщить ведущим колесам
крана скорость пассажирско
го поезда. Прибыв на место
работ, крановщ ик при работе 
на большом вылете, стрелы и 
тяж елом грузе закрепляет 
кран и вклю чает друрие ме
ханизмы. Система удобных 
рычагов позволяет быстро
производить поворот крана, 
изменение вылета стрелы,
плавный подъем и спуск 
груза. Опытные крановщ ики 
умеют на этих кранах произ
водить несколько операций 
одновременно.

В настоящее время завод 
успешно осваивает производ
ство дизель-электрических кра
нов.

В них дизель вращ ает элек
трический генератор, ток от 
которого поступает в моторы. 
К аж ды й ’ кз мотороз пускается 
отдельно и выполняет свою 
операцию.

Дизель-электрические кра
ны не имеют сложных меха
нических передач и муфт сце
пления. Они легче прежних 
систем и более маневренны.

Фреза для обработки панелей
Д ля того чтобы придать па

нели красивую  облицовочную 
ф актуру, ее обрабатывают 
ручной бучардой— тяж елы м 
молотком с насечкой на удар
ной части. Это—тяж ел ая  и 
трудоемкая работа, требую
щ ая большой затраты  физи
ческих сил.

В результате эксперименталь
ных работ лабораторией деко
ративно-строительного кам ня 
И нститута строительной тех
ники А кадемии архитекту
ры СССР создана мало
габаритная электрофреза
центробежного действия, В 
конструкции, предложенной 
инженером В. А. Котениным 
и мастером К. Б. Баташ овым, 
основным механизмом являет
ся  трехфазны й электродвига
тель мощностью 1 киловатт, 
имеющий 2.850 оборотов в 
минуту и работающий при на
пряж ении тока в 36 вольт, то 
есть являю щ ийся безопасным. 

Электродвигатель крепится 
к к о ж у х у  электроф резы  при 
помощи двух стоек. Рабочими

органами электрофрезы яв
ляю тся 48 свободно вращ аю 
щ ихся звездочек, посаженных 
на три оси.

Электрофреза успешно при
меняется сейчас при декора
тивной обработке наруж ны х 
поверхностей крупногабарит
ных панелей. Один рабочий 
аа смену обрабатывает такой 
фрезой 8 — 10 панелей ггло- 
щадью 7 — 10 квадратны х 
метров каж д ая . И наче говоря, 
по сравнению с обработкой 
панелей ручной бучардой 
производительность труда уве
личилась в 8 — 10 раз.

Электрофреза может приме
няться такж е для  выравнива» 
ния поверхностей железобе
тонных лестничных ступеней, 
бетонных цокольных камней
и д р у ги х  изделий.

П ри наличии описанного 
выше электродвигателя элек; 
трофрезу можно изготовить в 
любой построечной механи
ческой мастерской.

Н. Тимофеев,

Ч елябинская область. Н а Вутуринском угольном разрезе 
№ 3 — 4 треста «Коркинуголь» наряду с экскаваторными ра
ботами ш ироко применяется гидромеханизация на вскрыше 
и добыче угля. Этот метод комплексной механизации позво
ляет разрабатывать и транспортировать породу и  уголь, обо
гащ ать его и убирать отходы в отвал. Гидромеханизаторы 
Бутуринского разреза систематически перевыполняют план.

Н а снимке: гидромониторы на вскрышных работах.

ЭКСКУРСИЯ Н А  М А Ш И Н О С Т Р О И Т Е Л Ь Н Ы Й  З А В О Д
На днях большая группа, работ

ников ремонтно-механического 
завода побывала на экскурсий на 
машиностроительном заводе, на
ходящемся в областном центре.

Ремонтники добывали в цехах

завода, познакомились с. техноло
гией производства, с выпускае
мой продукцией,' интересовались 
также и работой отделов заводо-
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Физкультурнике
пятя

Больших успехов в этом ГО
ДУ добились физкультурники 
управления энергосистемы.
Если в прошлом спортсмены 
ЭТОГО коллектива, ничем не 
выделялись, то сейчас они ста
ли СИЛЬНЫМИ соперникамл
почти по веем видам спорта. 
Физкультурники УЭС— обла
датели пяти переходящих при
зов.

1 а  столе, покрытом крас
ным кумачом — кубок по фут

У Э С — о б л а д а т е л я  
призов

болу, завоеванный футболис
тами на откры тии сезона, ЕУ- 
бок эстафеты на приз город
ской газеты «Знамя коммуниз
ма», переходящий приз пер
венства по велосипеду пред
приятия, кубок по легкой ат
летике на приз многотиражной 
газеты «Трибуна стахановца» 
И кубок первенства по футбо
лу среди спортсменов пред
приятия.

На первенство области по футболу
В областном центре прохо

дят футбольные игры ва пер
венство области.

На днях местная команд* 
«Строитель» встретилась с  КО* 
мандой «Динамо» одного из 
районов нашей области. Побе
ду одержали футболисты на
шего города со счетом 2:1.

Несколько позднее эта же 
команда играла с футболиста
ми «Авангарда». Мат? закон
чился счетом 4:3 в пользу 
авангардовцев. Однак 
ставку незаселенного 
команде «Авангард» 
проигрыш.

за под- 
игрока, 

записан

Создана баскетбольная секция
В целях дальнейшего раз

вития баскетбольного спорта в 
нашем городе создана город
ская секция. Избран совет 
секции в составе: тт. Бурджи- 
болян (председатель), Карвя- 
лис, Боровикова, Сушкова, Ко- 
новальчик.

Созданы также тренерский 
совет и судейская коллегия. 
Председателем судейской кол
легии избран т. Боровиков.

В октябре будут проведены 
соревнования команд на пер
венство города по баскетболу.

Под вывеской образцового общежития
В 78 квартале находится обще

житие № 6 жилищно-коммуналь
ного управления. Оно располо
жено в двух домах 4 и 5. 
Проживает здесь более 200 чело
век, в основном рабочие завода, 
где директором т. Победоносцев.

У входа, над дверями дома 
>Г« 5 висит табличка «Образцовое 
общежитие». Заходим в дом, и 
первое, что бросается в глаза—  
лежащий наваничь на диване 
человек, от которого несет вин
ным перегаром. На вопрос: «По
чему здесь лежит пьяный?», вах
тер ответила, что это сегодня 
«провожали ребят»...

Косный уголок, закрыт. После 
долгих поисков ключа, наконец, 
открывают его. Здесь стоят стол, 
стулья, диван, на окне пристроен 
радиоприемник. На столе — три 
подшивки газет. На стене висит 
стенная газета с датой выпуска: 
15 июля 1955 года. Вот н все, 
что имеется в красном уголке. 
Спрашиваем у собравшихся, ка
кая воспитательная работа про
водится в общежитии. Жильцы 
тт. Гоголев и Кочетов с горечью 
рассказывают о том, что лекции 
читаются очень редко, в красном 
уголке нет никаких журналов, на
стольных игр. В общежитии 
не проводятся и такие 
мероприятия, как коллектив

ное посещение кино, шахматно- 
шашечные турниры, вечера отды
ха молодежи. Больше месяца мол
чат радиорепродукторы в комна
тах. Воспитательница т. Бондар
чук редко бывает в общежитии и 
его жильцы по сути предоставле
ны самим себе. Не случайно, что 
здесь из-за отсутствия воспита
тельной работы можно встретить 
игру в карты, выпивки, скверно
словие. В одной из комнат нахо
дится кровать, на которой нет ни 
одеяла, ни подушки, ни матраца. 
Оказывается, что жилец не уп
латил во-время квартирную плату 
и комендант т. Ерасовл решила 
принять «карательные меры», 
отобрав постель.

В туалетных и душевых ком
натах— грязь, сломаны раковины, 
по утрам создаются длинные оче
реди. Для того, чтобы умыться, 
нужно затратить не менее 20— 
30 минут.

Ни комсомольская, ни проф
союзная организации завода, где 
директором т. Победоносцев, не 
интересуются культурно-бытовы
ми условиями рабочих. Давно 
уже не были в общежитии сек
ретарь комитета комсомола т. 
Инюшева и представители проф
союзной организации.

А. Шодонова.

И З  З Н Л  Н С У Д А 

ПРЕСТУПНИК ОСУЖДЕН
Олжобай Рамбевов система

тически занимался хищением 
государственного имущества 
на предприятия! и в уч;режде- 
ниях нашего города.

В ночь с 11 на 12 июня 
19 5 5  года он взломал окно и 
проник в помещение недсаи-

части предприятия. Здесь он 
совершил кражу ценностей на 
сумму свыше тысячи рублей.

Недавно народный суд 2-го 
участка, рассмотрев дело 0. 
Рамбекойа, приговорил его к 
15 годам исправительно-тру
довых

♦ • ♦
Китайская Народная Рес

публика. Фоцзэлинское водо
хранилище на реке Бихэ 

(провинция Аньхуэй). Его 
емкость — 470 миллионов 
кубических метров воды.

Фото агентства Синьхуя.

♦ • ♦

ПРАЗДНОВАНИЕ ШЕСТОЙ ГОДОВЩИНЫ НИР
НЕКИН. (ТАСС). 1 октября ки

тайский народ торжественно от
метил шестую годовщину np0B03j 
глашеяия Китайской Народной 
Республики.

Центральная площадь Пеки
на— Тяньаньмынь в праздничном 
убранстве. На площади выстрои
лись войска, участвующие в 
военном параде. На прилегающих 
улицах и площадях— море зна
мен, флагов, плакатов.

На трибунах площади Тянь
аньмынь передовики промышлен
ности и сельского хозяйства, дея
тели культуры, науки, искусства, 
1Гредставители многочисленных 
национальностей Китая, генера
лы, офицеры Народно-освободи
тельной армии в новой форме со 
знаками различия родов войск и 
погонами.

Многолюдно на трибунах, где 
находятся иностранные делега
ции. Свыше 1600 делегатов из 
55 стран присутствуют сегодня 
на площади. Среди них— гости 
из СССР, стран народной демокра
тии, Франции, Японии, США, 
Англии, Индии, Индонезии, Ира
на, Бирмы, Цейлона, Канады, 
Аргентины, Италии, Бельгии, 
Камбоджи, Малайи и других 
стран.

На трибунах члены диплома
тического корпуса, иностранные 
журналисты, прибывшие на 
празднование 6-й годовщины об
разования КНР.

10 часов утра. Военный ор
кестр исполняет мелодию «Вос
ток алеет».

На правительственной трибу
не появляются встреченные бур
ными аплодисментами вождь ки
тайского народа Председатель 
КНР Мао Цзе-дун, заместитель 
Председателя КНР маршал Чжу 
Дэ, Председатель Постоянного Ко
митета Всекитайского собрания 
народных представителей КНР 
Лю Шао-ци, Премьер Государст- 
ственного Совета КНР Чжоу 
Энь-лай, члены политбюро* ЦК 
КПК, члены правительства, ру
ководители демократических пар
тий и общественных организаций, 
маршалы КНР, генералы Народ
но-освободительной армии и дру
гие деятели.

Мэр Пекина Пын Чжэнь объ
являет о начале торжеств. Над

площадью звучит Государствен
ный гимн Китайской Народной 
Республики. Воздух потрясают 
раскаты 28 артиллерийских зал
пов праздничного салюта. На 
площадь на автомобиле выезжает 
принимающий военный парад 
министр обороны маршал КНР 
Пын Дэ-хуай. В центре площа
ди— командующий парадом гене
рал-полковник Ян Чэн-у докла
дывает министру обороны о том, 
что войска к параду готовы. Мар
шал Пьгн Дэ-хуай объезжает вой
ска и здоровается е  ними.

Затем министр обороны Пын 
Дэ-хуай поднимается на трибуну 
и оглашает приказ по войскам 
Народно-освободительной армии 
Китая в связи с 6-й годовщиной 
провозглашения КНР.

После оглашения приказа со
стоялся военный парад частей 
Народно-освободительной армии 
Китая, я1вивншйся ярким свиде
тельством могущества вооружен
ных сил Китайского государства.

Демонстрацию трудящихся от
крыла четырехтысячная колонна 
знаменосцев. Это лучшие люди 
китайской столицы— герои тру
да, новаторы производства. Празд
ничное шествие трудящихся Пе
кина продолжалось свыше двух с 
половиной часов. В нем участво
вало более полумиллиона человек.

Демонстрация ярко выразила 
сплоченность китайского народа 
вокруг Коммунистической партии 
Китая и своего народного пра
вительства, выразила непреклон
ное стремление трудящихся к вы
полнению первого пятилетнего 
плана, готовность отдать все свои 
силы делу построения социализ
ма.

Вечером в столице КНР за
жглись огни праздничной иллю
минации. Распахнулись ворота 
парков столицы Бэйхай и имени 
Сунь Ят-сена. На площадь Тянь
аньмынь вновь пришли празднич
но одетые жители столицы. Здесь 
состоялось народное гулянье.

Многолюдные демонстрации со
стоялись и в других городах Ки
тая.

В первых рядах 600-тысячной 
демонстрации, состоявшейся в 
Шанхае, шли турбостроители, 
отметившие этот год постройкой 
первой мощной турбины в 6000 
киловатт. Они несли огромную

модель созданной ими турбины. 
120-тысячная демонстрация со
стоялась в Тяньцзине, 50 тысяч 
рабочих предприятий тяжелой 
и легкой промышленности Тянь
цзиня несли плакаты, свидетель
ствующие об успешном выполне
нии предприятиями города плана 
третьего квартала. В Ухани в 
170-тысячной демонстрации по
четное место заняли металлурги и 
строители моста через реку Янц
зы. Рабочие Уханьского металлур
гического комбината несли три 
огромные модели доменной печи, 
мартеновской печи и прокатного 
стана. Около 400 тыс. человек 
участвовало в демонстрации в 
Мукдене. Мукденские рабочие, 
которые в течение прошедших не
скольких лег снабжали страну 
разнообразными сложными маши
нами, продемонстрировали 1 ок
тября модели новых токарных 
станков и другой продукции, ко
торая стала выпускаться в этом 
году. Среди участников демонстра
ции в Мукдене были студенты 
Северо-Восточного инженерного 
училища. За последние несколько 
лет это училище дало-стране бо
лее 3.300 специалистов. В Сиани, 
в Северо-Западном Китае на де
монстрацию вышли рабочие ги
гантской стройки на реке Хуан
хэ. В Чунцине впервые в колон
нах демонстрантов шли работники 
троллейбуса.

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
корреспондент агентства Синь- 
хуа, китайское население Гон
конга и Макао радостно отметило 
национальный праздник Китая. 
В Гонконге здания многих проф
союзов, общественных организа
ций, школ, магазинов, банков, 
редакций газет и книжных мага
зинов были по этому случаю ук
рашены государственными флага
ми КНР и гирляндами разноцвет
ных лампочек. Федерация профсо
юзов Гонконга устроила, по слу
чаю шестой годовщины КНР ми
тинг, на котором присутствовали 
представители более чем 50 проф
союзов. Такие же митинги были 
проведены и в Макао. Празднич
ные вечера в Макао были органи
зованы китайской торговой пала
той, федерацией женщин, сту
денческой федерацией и многими 
средними и начальными школами.

Турнир сильнейших шахматисток мира

Первого октября в Москве в 
концертном зале Центрального 
Дома Советской Армии состоялось 
торжественное открытие Между
народного женского шахматного 
турнира претенденток на встречу

с чемпионкой мира по шахматам. 
В-этом соревновании участвует 
20 сильнейших Шахматисток ми
ра— представительницы 12 стран.

Первый тур Международного 
женского шахматного турнира
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состоялся 2 октября. Соревнова
ния продлятся более месяца.

(ТАСС).

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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